



Satse reclama medio centenar más de plazas universitarias de Enfermería en Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El sindicato de Enfermería Satse propuso a las autoridades de los centros universitarios salmantinos que impulsen una nueva planificación de las plazas del Grado de Enfermería con la oferta de 50 plazas más para el próximo curso 2021-

2022 entre la USAL y la UPSA. De esta forma, para el sindicato se alcanzaría a medio plazo el número «suficiente y adecuado» de estos profesionales «de cara a garantizar la salud y seguridad de los pacientes y ciudadanos en general».

Tras hacer lo propio con los responsables de Sanidad y Edu-

cación, Satse dio traslado a las universidades de las conclusiones de un estudio sobre la oferta universitaria, cuya conclusión arroja que «es necesario aumentarla en el Grado de Enfermería para poder contar con los profesionales suficientes en los hospitales, centros de salud y otros centros sanitarios y sociosanita-

rios de Salamanca». Este estudio, realizado por un grupo de expertos, concluye que el próximo curso 2021-2022 debería iniciarse con 50 plazas más para el primer año de carrera con respecto a la oferta actual en Salamanca. Esta cifra, planteada para el primer año de carrera del curso 2021-2022, debería mantenerse anualmente en cada curso de primero de Grado, «al menos cuatro años más», señaló el sindicato.

Satse considera que «en la actualidad» se gradúan al año un

número insuficiente de alumnos por lo que propone «un aumento progresivo y continuado en el tiempo de las plazas ofertadas para poder contar con más profesionales en Sacyl y la Gerencia de Servicios Sociales».

La organización sindical asevera que, según el estudio de expertos, Salamanca tiene 6,8 enfermeros por 1.000 habitantes, mientras que la media en Europa es de 8,8. «Hacen falta más de 325 profesionales para alcanzar, al menos, la media europea», cifró el sindicato.